

## ACTA DE LA ASAMBLEA DEL 16 DE MARZO DE 2013

LUGAR : Local de Casa Abierta

Hora : 11 de la mañana

### I. APROBACIÓN DE APOYO A DIFERENTES MANIFIESTOS

- a. Apoyo de la Asamblea al manifiesto en apoyo de los imputados de Ecologistas en Acción para que se archive la causa por participar en una acción no violenta en la sede de Caixabank en Barcelona y para la que se pide una pena de 8 meses de prisión para 8 miembros de Ecologistas en Acción (<http://www.ecologistasenaccion.org/article25082.html>)
- b. Apoyo de la Asamblea al manifiesto anti-fascista Europeo (<http://www.tercerainformacion.es/spip.php?article47998>)
- c. Se acuerda apoyar el documento de Ecologistas en Acción sobre la oposición a la celebración de las Olimpiadas de 2020 en Madrid y que se hará público la semana próxima (<http://www.ecologistasenaccion.org/spip.php?recherche=olimpiadas&page=recherche&x=0&y=0>)
- d. La Asamblea acuerda apoyar el acto de memoria histórica a celebrar el 14 de abril con la concentración en la plaza del Ayuntamiento y la visita al cementerio viejo. Se informa sobre el exabrupto del PP en el Ayto de El Escorial cuando Acción Plural propone el nombramiento de hijos predilectos para el alcalde socialista Dionisio Fernández-Salinerero Ferro y el secretario del Ayuntamiento Bernardino González Hernández. El primero fue asesinado por los fascistas en 1939 y el segundo fue apartado de su trabajo. Se acuerda plantear a los responsables de Acción Plural la posibilidad de que sea denunciado el discurso de la concejala durante el pleno (<http://entornoescorial.blogspot.com.es/2013/03/amargura-cobardia-y-amnesia-historica.html>)

Se plantea la posibilidad de discutir sobre la oportunidad de que la Asamblea se adhiera a todas las recogidas de firmas que compartan objetivos con ella y sobre la posibilidad de que sea una pérdida de recursos de tiempo.

### II. DESAHUCIOS

- Sobre el desahucio de la residencia de ancianos. Se valora positivamente el proceso de recogida de firmas para pedir explicaciones a las instituciones sobre el desahucio de la residencia (<http://www.change.org/es/peticiones/ayuntamiento-el-escorial-actuación-respecto-al-desahucio-de-la-residencia-de-ancianos>), que preocupó al Ayuntamiento. Se evalúa el papel de la Asamblea en el apoyo a trabajadoras y trabajadores de la residencia y la conveniencia de conocer el momento y el modo de intervención en este tipo de procesos.
- Se evalúa el caso de una persona que acude a la Asamblea para pedir ayuda y que está en proceso de desahucio. Se la asesora para que

acuda a la PAH y se analiza el papel de la Asamblea en estos procesos. Se acuerda solicitar un taller de la PAH de Sierra Norte, que se celebraría hacia el 8 de abril. Se nombra comisión de cuatro personas para ello : 2 para organización y 2 para difusión « física ». Este taller se abrirá a todas las personas interesadas y servirá para concienciar a la población local sobre esta cuestión y para aprender protocolos de actuación.

- Se evalúa nuestra capacidad limitada para responder a acciones como el próximo desahucio del 3 de abril (<http://www.change.org/es/peticiones/al-ministerio-de-justicia-que-se-detenga-mi-desahucio-previsto-para-el-prximo-3-de-abril>). Hace falta formación e información. De ahí la necesidad de un taller sobre el asunto. Se acuerda comenzar a utilizar el fb para concienciar sobre el problema localmente.

### III. CICLO « OTRA SOCIEDAD ES POSIBLE »

- Se acuerda fijar el título de la próxima charla del ciclo, el 20 de abril, sobre SANIDAD : « El expolio de la Sanidad en Madrid », que impartirá <http://www.casmadrid.org>. Se acuerda subvencionar el viaje de la persona que venga (se pone un euro por cabeza) y hacerlo así en lo sucesivo. Queda por confirmar el día para la charla de los comunes, que probablemente sería el 11 de mayo. Se evalúa como de mucho interés el tema de INMIGRACIÓN Y CRISIS, que se trabajaría desde un miembro de la Asamblea. Se propone como reserva por si falla la charla sobre los comunes y se piensa que, más allá de los objetivos de información, puede servir para crear vínculos y dar información local. Se considera de interés el tema de Economía creativa, propuesto por una persona cercana a la Asamblea, pero se descarta como parte del ciclo. Se informa de la fecha del 15 de junio para la visita de Bibiana Medialdea (<http://colectivonovecento.org/author/bibianamedialdea/>), que hablará del proyecto europeo

- IV. Se acuerda comenzar a discutir la **posición de la Asamblea sobre los cuatro ejes** que conforman la asamblea de las mareas ciudadanas (<https://docs.google.com/file/d/0B4a1VEqD0YDOa3RqLUNlaFN1SzA/edit>) y llevar a cabo una asamblea monográfica sobre este asunto. Se acuerda comenzar a discutirlo en N-1, venciendo la pereza que da la nueva interfaz. La cuestión sería discutir qué impacto tienen estos ejes en la política local. Se acuerda fijar una asamblea el 6 de abril a las 11.

- V. Se acuerda trabajar en un **protocolo** para los actos divulgativos.

- VI. Se comenta la posibilidad de organizar una **comida de la Asamblea** el día 14 de abril, después de los actos por la memoria histórica.

Temas sueltos :

Se informó sobre un grupo de trabajo que celebró una reunión sobre el análisis de los presupuestos locales.